

WT 23.06.2025

Ökumenischer Filmabend

ELLINGEN - Die katholische Pfarrei St. Georg und die evangelische Kirchengemeinde Ellingen laden zu ihrem dritten Filmabend am Freitag 27. Juni. Der Beginn ist um 21 Uhr, da die Veranstaltung unter freiem Himmel hinter dem katholischen Pfarrheim stattfindet und es dafür schon etwas dämmeriger sein muss, schreiben die Veranstalter.

Wie bei Open-Air-Veranstaltungen üblich kann es zu späterer Stunde auch etwas abkühlen. Besucher sollten sich daher Kissen und Decken mitbringen, genauso Camping-Angler-Stühle. Sollte schlechtes Wetter sein, findet die Filmvorführung im Pfarrheim statt. Der Eintritt ist wie immer frei.

Es wird einen sehr unterhaltsamen Film geben, der im Stil eines Roadmovies durch die Geschichte führt. Mehr wollen die Veranstalter noch nicht verraten und empfehlen den Besuchern: „Lassen Sie sich überraschen! Wir freuen uns sehr auf Ihre Teilnahme.“ Es gibt auch wieder Popcorn und anderes.

Für das kommende Jahr ist in Ellingen erneut eine Serie von Filmabenden in ökumenischer Kooperation geplant.

wt